

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 29 décembre

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, président, Guay, J.-B.-A. Martin, Fraser et Lavallée.

Les minutes de la dernière séance sont lues et ratifiées.

1.—M. l'échevin Duquette fait remarquer à la Commission que la demande qu'il a faite à la séance du 16 décembre pour un crédit de \$4,000, était pour fournir l'eau à la tonne aux citoyens de Rossland, Parc Amherst et Villeray qui forment partie du quartier St-Denis et non pas pour la partie de Rosemont annexée au quartier Ste-Marie, tel que mentionnée dans les procès-verbaux de ladite séance.

Il est alors,

Résolu: De corriger les procès-verbaux en conséquence.

2.—Soumise une lettre de la Commission du Port, en date du 21 décembre 1908, au sujet de l'égout du bassin Elgin.

Déposée sur le bureau.

3.—Soumise et lue une opinion du Département en Loi recommandant de payer à MM. A. et H. Lionais le prix d'un terrain vendu en 1865 à la Corporation du Village St-Jean-Baptiste, à savoir \$300, avec intérêt sur cette somme pour 5 ans au taux de 12% par année.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant de payer le montant réclamé, conformément à l'opinion du Département en Loi.

4.—Soumis un rapport du directeur de l'Assistance Municipale et une opinion du Département en Loi au sujet de la demande faite par la Société Italienne d'Immigration pour faire exempter de la taxe foncière l'immeuble portant le No 69 de la rue Osborne, qui a été acheté par le gouvernement italien et qui est occupé comme maison de refuge.

Renvoyés au trésorier de la Cité pour qu'il agisse suivant la direction donnée par le Département en Loi.

5.—A la suggestion du contrôleur de la Cité, il est

Résolu: De demander au Conseil de faire les virements de crédits suivants:

Prendre \$8,488 sur le crédit voté pour "Intérêts", et appliquer cette somme à "Entretien des prisonniers."

Prendre \$21,689.94 sur le crédit voté pour "Intérêts" et appliquer ce montant pour couvrir les déboursés faits par le trésorier de la Cité, en rapport avec l'enlèvement de la neige, pour le compte de la Cie des Tramways. Ceci étant fait pour balancer les livres et ne devant en aucune manière intervenir avec la poursuite intentée par la Cité contre la Cie des Tramways pour le recouvrement du montant susdit.

6.—Soumis un compte de \$112.50 pour certains travaux en rapport avec la préparation du budget.

Résolu: De recommander au Conseil de payer ce compte.

7.—Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. Martin, il est

Résolu: De donner instruction au trésorier de fournir, d'ici à la prochaine séance, un état démontrant:

1. Le montant de chacun des emprunts,

2. La date de leur émission,

3. La date de leur échéance,

4. Le lieu où ils sont domiciliés,

5. La banque où ils sont payables,

6. Le taux de l'intérêt,

7. La date de l'échéance des intérêts,

8. Le taux de la commission qu'il y a à payer dans chaque cas, soit sur le paiement des intérêts ou du capital.

8.—*Résolu:* De demander au Département en Loi de bien vouloir répondre à la question suivante:

Lorsqu'un virement de crédit, recommandé au Conseil par une Commission quelconque, comporte l'ouverture d'un crédit nouveau pour une nature de dépense sur laquelle la Commission des Finances n'a pas eu l'opportunité de se prononcer, est-ce que ce virement ne doit pas être approuvé par les Finances en vertu de la clause 42 de la Charte?

9.—Soumis et lu un rapport de la Commission de la

FINANCE COMMITTEE

Report of meeting held the 29th of December.

Present: Ald. L. A. Lapointe, chairman, Guay, J. B. A. Martin, Fraser and Lavallée.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

1.—Ald. Duquette drew the Committee's attention to the request he made at the meeting held on the 16th of December, for an appropriation of \$4,000, for the supply of water in barrels to citizens of Rossland, Amherst Park and Villeray, forming part of St. Denis ward and not for that portion of Rosemont annexed to St. Mary's ward, as mentioned in the minutes of said meeting, it was then

Resolved: That the minutes be corrected accordingly.

2.—Submitted a letter from the Harbour Commissioners, dated the 21st of December 1908, anent the Elgin basin sewer.

Laid on the table.

3.—Submitted and read an opinion from the Law Department recommending to pay Messrs. A. and H. Lionais the price of a piece of land sold in 1865 to the Corporation of the Village of St. Jean-Baptiste, for the sum of \$300, with interest on said sum for 5 years at the rate of 12% per annum.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the amount claimed be paid, as per the Law Department's opinion.

4.—Submitted a report from the director of the Municipal Assistance and an opinion from the Law Department anent the petition made by the Italian Immigration Society for exemption from taxation on the property bearing No. 69, Osborne street, which has been purchased by the Italian Government and is occupied as a house of refuge.

Referred to the City treasurer with instructions to act according to the opinion given by the Law Department.

5.—At the suggestion of the City comptroller, it was

Resolved: That the Council be asked to vary the following appropriations:

Take \$8,488 from appropriation voted for "interests" and apply said sum to "Maintenance of Prisoners."

Take \$21,689.94 from appropriation voted for "interests" and apply said sum to cover the disbursements made by the City treasurer for snow removal, on account of the Street Railway Co. This being done in order to balance the books and not interfering in any way with the law suit taken by the City against the Street Ry Co., for the recovery of the above sum.

6.—Submitted an account of \$112.50 for certain works in connection with the preparation of the budget.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the said account be paid.

7.—On motion of Ald. J. B. A. Martin, it was

Resolved: That instructions be given to the City treasurer to furnish for the next meeting, a statement showing:

(1) The amount of each loan,

(2) The date of issue,

(3) The date of maturity,

(4) The place of domiciliation,

(5) The bank where payable,

(6) The rate of interest,

(7) The date when interest is due,

(8) The commission payable in each case, either on the payment of interest or on the payment of the capital.

8.—*Resolved:* To ask the Law Department to answer the following question:

When recommendation is made by any Committee to Council to vary an appropriation involving the opening of a new appropriation for a nature of expenditure which the Finance Committee did not have an opportunity of considering, should not such variation be approved of by the Finance Committee in virtue of clause 42 of the Charter?

9.—Submitted and read a report from the Road Committee asking for certain additional appropriations: \$210